

Gute Finanzen

Generationswechsel bei der KLJB

Wetzelsberg. (rd) Große Veränderungen in der Vorstandschaft brachten die Neuwahlen bei der Jahresversammlung der Landjugendbewegung (KLJB) Wetzelsberg. Nach sechs Jahren im Amt gab Julia Eckmann den Vorsitz der Jugendgruppe in jüngere Hände ab. Besonders stolz war die Vorstandschaft auf das gute Finanzergebnis des zurückliegenden Jahres.

Die Christbaumversteigerung und das Pokalturnier mit Summer-Party waren die größten und erfolgreichsten Veranstaltungen der KLJB im Jahr 2023. Zufrieden zeigten sich die Verantwortlichen mit dem Mitgliederbesuch beim Jugendgrillen, Jugendgottesdienst und bei der Einstimmung auf Weihnachten. Bei der Dorfweihnacht war die KLJB für die Essensversorgung zuständig, außerdem beteiligten sich Vereinsmitglieder am Dart- und am Volleyballturnier, an der Dorfmeisterschaft und an Fronleichnam. Die KLJB stellte den Nikolaus und war bei der Verabschiedung von Pfarrer Gallmeier sowie bei der Einführung von Pfarrer Akkala zugegen. Der Besuch der Frühjahrsdult in Hofkirchen, ein Kinobesuch, Arbeitseinsätze im Jugendheim und vier Ausschusssitzungen rundeten das Vereinsjahr 2023 ab.

Die Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis: Neuer Vorsitzender wurde Jonas Stahl, seine Stellvertreterin heißt Lena Innhofer. Während Stefan Stahl weiterhin als 1. Kassier fungiert, wurde Matthias Stahl zu seinem neuen Vertreter bestimmt. Elena Fischer wurde als Schriftführerin bestätigt. Nahezu vollständig neu besetzt wurden die Ausschussspositionen. Hier sind Sebastian und Alexander Fischer, Julia und Lukas Eckmann, Matthias Menacher und Jonas Schuhmann aktiv. Kassenprüfer sind Florian Fischer und Matthias Artmann.

Pfarrer William Akkala lobte in seinem Grußwort die gute und verantwortungsbewusste Arbeit der KLJB. Er sei froh, als neuer Seelsorger gut aufgenommen worden zu sein, und freue sich schon auf die nächsten Aktivitäten. Auch Bürgermeister Max Dietl hatte nur Positives für die Jugendlichen im Gepäck. Er höre nur Gutes aus Wetzelsberg. Kreisjugendringvorsitzender Robert Dollmann dankte der Vorstandschaft für die geleistete Arbeit und die stets gute Kontaktpflege zu den übergeordneten Verbänden. Der Jugendbeauftragte der Gemeinde, Daniel Poiger, beglückwünschte die Neugewählten zu ihren Ämtern und bot ihnen seine Unterstützung an.



Die neue Vorstandschaft der KLJB Wetzelsberg mit dem Vorsitzenden Jonas Stahl (8. v. r.) und seiner Stellvertreterin Lena Innhofer (daneben, r.) sowie den Ehrengästen

Foto: Robert Dollmann